# 幼稚園だより

# 令和2年4月 ときわみなみの幼稚園 園長 小畑圭子

た卒園式では、 姿は、とてもたくましく誇らしくもありました を手にときわみなみの幼稚園を巣立っていきましたその 3月のお話しとなります。 色々な思いの中行なわれまし 年長組48名が胸を張って立派に卒園証

いことを実感している毎日です。 感染症拡大で当たり前に過ごしていた毎日がとても

スタート致します。長い期間ご家庭で過ごしていたお子様 にとって久しぶりの登園、 かい日差しを感じる季節の中、 そして入園、 待ち遠しくもあり

个安や緊張を感じていることと思います。 私たち教職員は、子どもたちに会えることを心待ちにし そして保護者の皆様も同じ気持ちのことでしょう。 初めてお母さんから離れるお子さまには

いてもいいんだよ。」と全力で気持ちを受け止めます。

「いってらっしゃい」と優しい笑顔で子どもたちの背中

様と共に喜びあえる日を楽しみにしています。 沢山の可能性を秘めた子どもたちの成長を、 保護者の皆

をそっと押してあげてください

小畑



日も早く安心して過ごせる

## お知らせ

今年度より「知育あそび」はなくなります。 大嶋春枝先生には、園長として知育講師として 10 年間 本園に力を注いで頂きました。この度退職を機に残念な ことですが、講師を退くこととなりました。

知育あそびを楽しみにしていたお子さま、保護者の方 申し訳ありません。皆様のご理解をお願い致します。

#### ウイルスに負けない!!

Stay Positive(ポジティブな気分でいましょう) 暗いニュースばかりの毎日・・。 どうしても元気がな くなったり落ち込んだりしてしまいます。自分のエネル ギーが低下してしまうとウイルスに負けてしまいます。 大変な状況の中でも心温まる話し、素敵な取り組にも目 を向けてみましょう!

### Stay Thankful (感謝の気持ちを忘れずに)

今この瞬間も、感染者の命を救おうと、感染を食い止 めようと、必死で頑張っている人、この状況の悪化を 何とか食い止めようと命をかけて尽力してくれてい る方々が沢山います。本当にありがたいことです。

見通しの立たない毎日ですが、ウイルスに負けない心 と身体を作りましょう。幼稚園では引き続き子どもた ちの安全を守るため様々な対策を検討していきます。 今後の状況により行事などの変更があるかと思いま す。どうぞご理解頂きますようお願い致します。

#### ~認定こども園新園舎~



令和3年度幼保連携型認定こども園 「ときわみなみのこどもえん」



新園舎の工事が始まっております。(駐車場など保護者の皆様には ご不便をおかけしております)。毎日大きな工事車輌が働いている様 子、新園舎が建っていく様子を間近でみることも貴重な体験でありま す。30年の歴史ある現在の園舎に感謝を込めて過ごし、新しい園舎 に希望を込めて、子どもたちと過ごしていきたいと思っております。暖 かくなり冒険の森の木々も鮮やかな緑色に姿を替えるのももう少し です。「冒険の森」「畑の活動」「狭いながらも楽しい園庭」(子どもた ちが遊び込めるような工夫を先生たちと考えていきます) が子どもた ちを待っています。園舎が建っていく様子、外遊びの様子は、幼稚園 blog を通してお伝えしていきます。



2階の職員室から眺めることが毎日の楽しみとなっており ます。4月7日(火)・・。

大きなコンクリートミキサー車が2台! グラウンドにコンクリートが敷き詰められました・・。